

Studienfahrt nach Strasbourg 2016

Der Rhein ist schon lange keine Grenze mehr zwischen Deutschland und Frankreich, vielmehr verbindet der Fluss die beiden Länder. Aus dieser Verbindung entstand eine Kernregion für Europa: Das EU-Parlament und der Europarat sind dabei nur die bekanntesten Institutionen europäischer Verständigung. Für die Schüler der Klassenstufe 10 besteht im Schuljahr 2016/17 erstmals die Möglichkeit zur Teilnahme an einer 5-tägigen Studienreise in diese oberrheinische Kulturregion. Die Übernachtung und Verpflegung wird durch die Jugendherberge Kehl auf der deutschen Rheinseite sichergestellt. Die Studienreise ist nicht an ein bestimmtes Unterrichtsfach gebunden, sondern soll mehreren Interessen und Fachrichtungen (u.a. Geschichte, Sozialkunde, Französisch, Kunst, Architektur) gerecht werden. Ein Reisebus bringt die Gruppe nach Strasbourg und wieder nach Magdeburg zurück und steht auch vor Ort für zahlreiche mögliche Programmpunkte zur Verfügung:

- Besichtigung des EU-Parlaments, u.U. in der parlamentarischen Sitzungswoche
- Gespräch mit dem EU-Abgeordneten für Sachsen-Anhalt
- Besuch des Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe
- Besichtigung des (gotischen) Straßburger Münsters und der romanischen bzw. barocken Dome von Speyer und Fulda (auf Hin- und Rückreise)
- Stadterkundung von Strasbourg auf dem Wasser
- Besuch der Gedenkstätte KZ Natzweiler & des Mémorial Schirmeck
- Exkursionen zur Festung Hochkönigsburg
- Weinlese im Elsass ...

Je nach Interessenlage und organisatorischer Möglichkeit soll das Programm in jedem Jahr neu zusammengestellt und auch erweitert werden.

R. Krahl (Fachlehrer Französisch)